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der Abgeordneten DDr Niederwieser. Mag Guggenberger, Mag. Wurm, Tegischer und 
Genossen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Verkäufe von BUWOG - Wohnungen 
Von BUWOG Mietern wird immer wieder der Wunsch geäußert. ihre Wohnungen zum 
Verkehrswert) erwerben zu können. Tatsächlich werden seit einigen Jahren auch fallweise 
im Eigentum des Bundes befindliche Objekte veräußert, wie dies der Herr Bundesminister 
für wirtschaftliche Angelegenheiten in einer Anfragebeantwortung 2235\AB vom 
6.6.1997) festgestellt hat. 
in diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für Finanzen die folgende 
Anfrage: 
Wieviele im Eigentum der BUWOG befindliche Wohnobjekte des Bundes wurden in 
den letzten 3 Jahren an die ehemaligen Mieter verkauft - wenn möglich aufgeschlüs- 
selt nach Bundesländern ? 
2. Waren davon auch Dienstwohnungen betroffen, welche durch den im aktiven Dienst 
oder im Ruhestand befindlichen Mieter erworben wurden 
3. Wieviele konkrete Kaufansuchen liegen gegenwärtig vor? 
4. Bei welchen Objekten wurde den Mietern vom Bund aus das Angebot gemacht. die 
Wohnungen zu erwerben? 
5 Nach welchen Kriterien erfolgen Kaufanbote und, oder Vergaben der Wohnungen ? 
6. Wie werden die Kaufpreise festgesetzt ? 
7. Wurden auch Städten oder Gemeinden Wohnungen zum Kauf angeboten, damit diese 
sie nach sozialen Kriterien weitervermieten können ? 
8. In welchem Stadium des Verfahrens befinden sich derzeit die Ansuchen der Mieter von 
BUWOG Wohnungen in Völs, welche ihre Mietwohnungen zu kaufen wünschen ? 
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